

Hoy, en la interpelación del GPP al ministro Marlaska

Pons pide a Marlaska que dimita por desproteger a la Guardia Civil y le acusa de “cambiar de bando” por los pactos del Gobierno con Bildu

- El vicesecretario de Institucional del PP **acusa al titular de Interior de “lanzar basura” para eludir su responsabilidad** como jefe de la Policía y de la Guardia Civil y le acusa de falta de “gallardía y valentía” por esconderse tras los mandos del Instituto Armado para esquivar sus obligaciones
- “¿Hasta cuándo va a abusar de la paciencia del Parlamento? ¿Cuántas veces ha de reprobarte para que entienda que se tiene que marchar? ¿Qué respeto le merecen las reprobaciones del Parlamento? **¿Queda alguien en España que no le haya pedido su dimisión?**”, le pregunta
- Reprocha al ministro que la Guardia Civil no dispone de medios suficientes en la lucha contra el narcotráfico en el Campo de Gibraltar y advierte a Marlaska de que ya nadie lo defiende. “¿No se da cuenta de lo solo que está en el banco azul? ¿No ve que le van a dejar caer?”, señala
- Insiste en pedirle explicaciones: “¿Quién se hace responsable de que los agentes fueran arrollados por una narcolancha de más de 14 metros de eslora cuando viajaban en una zodiac, de apenas, 5 que se utiliza para actividades subacuáticas? ¿Quién y por qué ignoró los informes de la Guardia Civil advirtiendo de la situación y del riesgo y por qué carece de los medios adecuados para combatir el narcotráfico?”
- Reclama que también explique **por qué no se decretó un minuto de silencio oficial en los cuarteles por el crimen de los dos agentes**
- Pide que rinda cuentas ante el Parlamento por la disolución del grupo de élite de la Guardia Civil que combatía el narcotráfico en el Campo de Gibraltar y por no informar de ello a la Fiscalía
- Insta también al ministro a **disculpase con Mari Mar Blanco “por querer dar lecciones de decencia y de dolor de víctima”** y a **volver a “la dignidad con que fue juez y abandonar la indignidad con la que se ha hecho político”**

- “¿Qué queda de aquel juez que perseguía a ETA después de la asociación política de su Gobierno con Bildu? ¿Está cómodo en un gobierno que le ha regalado la Alcaldía de Pamplona a Bildu?”, concluye